
 
Der Tagesordnungspunkt 16 wurde zusammen mit Tagesordnungspunkt 4 behandelt. 
 
Mitteilung des ersten Beigeordneten Herrn Schier: 
 

1. Toilettenanlage in Bornheimer Schulen: 
Derzeitige Situation wird durch eine externe Firma geprüft.  
 

2. Planung und Erweiterung der Europaschule: 
Der FB wählt momentan ein Architektenbüro aus, dass die Planungsmaßnahmen 
vorbereiten wird. 

 
3. Arbeitskreis Gebäudereinigung Schulen: 

Eine Sitzung wird in den nächsten Wochen angestrebt um die bisherigen Ergebnisse 
zusammen zufassen. Eine abschließende Empfehlung wird in den ASS eingebracht um 
dann die Ausschreibung der Gebäudereinigung oder eine entsprechende 
organisatorische Veränderung zur Gebäudereinigung auf den Weg zu bringen 
 

4. Turnhallen: 
Sichtung wurde von einem beauftragten Büro vorgenommen. Die Hallen wurde daraufhin 
geprüft inwieweit sie für Versammlungsstätten geeignet sind und evtl. umgebaut werden 
können. 
 

5. Schulstandort Merten: 
Begehungen für betriebstechnische Prüfungen sollen stattfinden damit überprüft werden 
kann, ob die baulichen Maßnahmen den aktuellen Sicherheitsvorkehrungen 
entsprechen. 
Weiterhin gibt es Probleme mit dem Dach. Derzeit wird geklärt ob eine Sanierung 
ausreicht oder ob das Dach komplett neu saniert werden muss. 
 

6. Grundschule Bornheim: 
Hier finden zur Zeit betriebstechnische Prüfungen statt. Die meisten Mängel konnten 
beseitigt werden. Lüftungsanlage wurde saniert und abgenommen. Die 
Alarmierungsanlage ist weitestgehend funktionsfähig. Die Prüfung wird im Frühjahr 
beendet. 

 
7. Grundschule Hersel: 

Seit längerer Zeit wird die Schule saniert. Dieses Jahr soll die Sanierung durch 
entsprechende Innenumbaumaßnahmen abgeschlossen werden. 

 
8. Grundschule Waldorf: Schadstoffsanierung wird vorbereitet und ausgeschrieben. Parallel 

findet auch die die vorgesehene energetische Sanierung statt. 
 

9. Toilettensituation Europaschule: 
Soll nach Abstimmungen mit der Schule und dem Vorliegen des Gesamtberichts über die 
Toilettenanlagen der Bornheimer Schulen, noch in diesem Jahr saniert werden. 
 

 
 


